

### ***Si je me retourne sur ces vacances d'été 10. 9. 2020***

Parmi les grandes heures des vacances d'été, il y eut ce que permit un appel à venir un moment dans une maison de retraite, de la part de l'administration. Là, des personnes âgées en Alzheimer profond m'ont donné, en clôture de séance par delà tout mon travail pour les rejoindre, un cadeau fabuleux : dans le regard perdu, un ferme « A la prochaine ! » masculin et un « Je peux regarder comment vous êtes habillée ? » féminin, signes que la Lumière avait gagné.

Et il y eut en fin de stage de prérentrée, cet autre signe du Jour : l'énoncé par un adolescent, à haute et intelligible voix, de plusieurs « je veux » successifs en lesquels il se donnait un cap audacieux pour sa scolarité, et, par-delà, le déploiement de son être propre.